



Dicen que después del '55, en la semana del Día de la Madre, salían a la calle los hombres con una flor de Nomeolvides en el ojal del saco y las mujeres llevaban los ramilletes en sus manos. Si alguien los interrogaba respondían: es para mamá. Sin embargo cuando se cruzaban con otro como ellos, sonreían porque era su modo de manifestar su Lealtad a Perón, por aquel 17 de Octubre en que lo liberaron para que reine en el pueblo el amor y la igualdad. ¿Acaso el amor de una Madre no es lo más leal que existe en el mundo?



A todas las Mamis y a las Mamis de todos y todas: Un ramillete de Nomeolvides